

20-06-2021

 **Comunicado**

2021-1

## Celebrado el XIV Congreso de SEMAF

Este pasado miércoles 16, jueves 17 y viernes 18 de Junio **se ha celebrado el XIV Congreso de SEMAF** en Madrid, con la participación de 107 compromisarios electos representando a toda la afiliación de la organización, además de la presencia de la Comisión Ejecutiva proveniente del XIII Congreso.



En el desarrollo de este evento **se han aprobado por unanimidad las ponencias de Estrategia, Estatutos y Económica** elaboradas y consensuadas tanto en las mesas redactoras, como en las mesas de ponencia del propio Congreso, incorporando las enmiendas aprobadas en cada una de las comisiones.

La **elección del Secretario General** y la composición de la **nueva Comisión Ejecutiva** han obtenido el **90% de votos** positivos, el resto abstenciones. Como resultado de las votaciones, han sido elegidos los siguientes componentes, en función de los estatutos aprobados:



Secretario General – **Juan Jesús García Fraile**

Secretario de Organización – **Carlos Segura Martín**

Secretario de Relaciones Institucionales y Comunicación - **Diego Martín Fernández**

Secretario de Acción Sindical - **Miguel Ángel Muriel Sarria**

Secretario de Coordinación Técnica - **Miguel Yunquera Pérez**

Secretario de Viajeros - **Adrián García Mayor**

Secretario de Mercancías - **Javier Calderón Pascual**

Secretario de Ferrocarriles Autonómicos - **Javier Bleda Martín**

Dentro de los numerosos retos marcados en la estrategia del sindicato, y que deberá afrontar este nuevo equipo en los próximos tres años, se ha resaltado la unidad y el trabajo conjunto de la organización que permita que toda la afiliación sea partícipe del cambio y de las acciones, que sean necesarias, para mejorar y mantener las condiciones sociales, económicas y laborales de todo profesional del colectivo de conducción ferroviario.



Coincidiendo con el 35 aniversario de SEMAF, podemos afirmar que nuestra organización ha demostrado una enorme madurez, habiendo llegado a este punto de su trayectoria con la implicación de maquinistas procedentes de todas las empresas, generaciones y localizaciones del territorio español, defendiendo por unanimidad el futuro de nuestro colectivo y dando su confianza a un nuevo equipo que demostrará su compromiso en representar los intereses de los maquinistas, sin importar su localización, empresa, sexo o generación a la que pertenezcan.

**COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF**